

発行・宇美町体育協会 〒811-2121 宇美町平和1丁目1番1号 住民福祉センター内 ☎933-2784

第4号
2006.1.1

第1回 宇美町身体障害者グラウンドゴルフ大会開催

この日の参加者は全部で114名、選手は75名で身障者51名（肢体不自由・視覚・聴覚・知的障害者）と一般参加者（主に障害者の家族）24名、運営スタッフが38名（身障者協会・体育指導委員・ボランティア他）でした。

まず大会前の受付から苦戦しました。様々な障害を持つ方の対応にあたふた戸惑つてしましました。そして開会式の準備体操ですが、全員でラジオ体操をしました。誰もが知っているものを自分のできる範囲で行なつてもらいういたいのです。

大会中、私はスコア係として知的障害の方と一緒にラウンドしました。やる前はうまく行くだろうかと不安があつたのですが、やつてみると少し時間がかかるだけで健常者と何ら変わりなくプレーされ、それ以上にホールインワンまで出るほど順調にプレーされました。やる前はうまく行くだろうかと不安があつたのですが、やつてみると少し時間がかかるだけ健常者と何ら変わりなくプレーされ、それ以上にホールインワンまで出るほど順調にプレーされました。身障者協会の方の話によると、障害者スポーツは本人の自立を促す上で、非常に効果が期待されているため、あまり過保護すぎるものも本人のために良くないそうです。大会はお昼を挟んで2

今後このような大会をたくさんの方に経験してもらいたいと思います。そうすることで健常者と障害者の壁もなくなってくるのではないかでしょうか。体育協会としても引き続き障害者スポーツについていきたいと思います。みなさんの意見をお待ちしております。（広報委員長 藤木祐一郎）

「障害者スポーツを体験して」

「ソフトボール協会」 女子ソフトボール部 宇美ポピーズ

宇美町内では1チームしかありませんが、今では舞松原地区のリーグに参加させていただき月1回程度で大会に出場しています。練習も、試合に応じて月曜日、月2回、ナイターも時々入っています。初心者の方でも、経験者の方でも大歓迎です。一緒に楽しみましょう。

日時 試合に応じて月2回の日曜日午前中（ナイターも）

場所 天ヶ熊グランド、原の前グランド、林崎グランド、その他

問い合わせ 933-2644（伊藤）
933-11247（藤島）



南里 憲彦選手

(相撲部推薦)



南里氏は、人格信望ともに高く、地域の発展とスポーツ活動推進に全員力を捧げられています。特に、少年時代から相撲とは深く関わりを持ち、子供相撲はもとより、学生時代は楽しく、しかも熱心に心身を鍛え、自信と体力を身につけていました。

ここに氏は、その強靭な体力と精通した知識が高く買われ、青年団入団後早々体育部長に推され、常に有効適切な指導で、宇美八幡宮奉納相撲大会に貢献されました。また、相撲部入部後は、糟屋地区体育大会に出席し、入賞はもちろんのこと、第52回全国青年大会（平成15年）では、全国の青年力士と戦い、個人戦第3位、団体戦5位と輝かしい成績を挙げました。現在も、選手と若手育成指導者として活躍され、相撲部の発展に寄与しております。



「僕とテニス」

テニス部一押し

5年生—全国小学生九州大会、九州ジュニア大会、全国選抜ジュニア九州大会に各々出場（シングルス）



南里 直選手



テニスとの出会いは小学1年生の春、町テニス部主催ジュニアスクールに始まります。部員、コーチ達の指導を受けながら毎週土曜日のレッスンに通っていました。最初は体も小さかったので、ボールを返球するのに一苦労でしたが、一年、二年と月日が経過するにつれてゲームが出来るまでに上達しました。

4年生の春からは本格的にジュニアの試合にも参加するようになり、レッスンもジュニアスクールとは別に筑紫野市にあるブライティテニスセンターに週3回通つようになりました。

成績の方も

このようになってきたのも部員の方々、コートの友達を作つていきたいと思います。今後はもっともつとテニスを楽しんで、たくさんの友達を作つていきたいと思います。

テニスを残せるまでになりました。このようになってきたのも部員の方々、コートの友達を作つていきたいと思います。今後はもっともつとテニスを楽しんで、たくさんの友達を作つていきたいと思います。

6年生—全国小学生九州大会

（シングルス6位、ダブルス準優勝）
九州ジュニア大会
(シングルス出場、ダブルス優勝)
全日本ジュニア大阪大会
(ダブルスベスト16)

私は、宇美町体育協会の広報誌の発行に携わり、色々な部会があり、それぞれの活動状況等を知ることで、改めて宇美町体育協会について考えさせられました。

そして、その中で、現在宇美町では、体育協会に登録されている団体は18部会延べ68団体、自主サークルは84団体と、今は自主サークルの団体が多いという現実を知りました。

これから先は、このような広報誌を通して、宇美町の体育協会をアピールし、多くのサークルの団体の方にも、この宇美町体育協会に登録してもうれるように頑張って活動したいと思います。

(広報部長 世利 祐二)

山の会

「青少年に自然体験を！」



問い合わせ先 ☎932-1978 (南里)

昭和48年6月庭球部として誕生し、62年に軟式テニス部（現ソフトテニス部）として新たに発足しました。

現在部員数は35名で十代から六十代まで幅広い年齢層で活動しています。

糟屋地区体育大会においては、本年度も団結力で優勝し二連覇を果たしました。郡内の大会のみならず県・九州・全国の大会等にも積極的に参加し活動の場を広げております。女性部員は全国大会のスポレク祭、ねんりんピック、全日本レディース等に福岡県代表として出場しています。高校生部員はインターハイのみならず国体にも出場します。

初心者からベテランまで男女の部員が和気あいあいとソフトテニスを楽しんでいます。生涯スポーツとして心身共に健康維持のため、一緒に心地よい汗を流しませんか。

◎経験者のみならず初心者大歓迎です。

練習コート 林崎テニスコート
通 年 土曜日 午前11時～午後6時
4月～10月 火曜日午前7時～午後9時
(お気軽に見学に来てください。大迫まで)

○創立 1958年（昭和33年）

○会長 南里 久敏

○現在会員 54名

○会のモットー

- (1)安全第一に、健康的な山登り（無理をしないで楽しく登る）
- (2)宇美山登山コースの整備
- (3)一日一回（最低30分）はまとめて歩くように努める（歩くリズムをつかむため）
- (4)山行記録を取る（会報の発行）
- (5)会員相互のふれあいと交流に努める

○本年度の山行予定

- (1)月例登山（毎月2回）
由布岳、経ヶ岳、九千部、井原山、市房山、根子岳、釈迦岳、御前岳、英彦山、仰烏帽子岳山、三郡縦走、八郎岳、雁俣山
 - (2)会報「さんぐん」の発行
(月報)
 - (3)その他
例会（毎月第一金曜日）
観月会、御来光登山、河原谷つらら鑑賞、総会、新年会、町民ウォーキング主管
- ※ 写真展（山と自然）2年に一回開催
清掃登山（四王寺県民の森、昭和の森、三郡登山コース他）

頑張ってます!!

ソフト テニス部

「生涯現役！」



体育協会では、「もっと健康な町づくり」を目指し生涯スポーツの推進が図られていますが、弓道はこの目的実現に最適なものと自負しています。

弓道は、自分の体力と時間に応じて練習量が自由に調整できるために長年続けるのに適した運動です。年齢になってから始めても、動きが激しくなく無理がないので、他の運動より入りやすいと思います。

また、老若男女を問わず一緒に楽しむことができるので仲間として、融和も図られ、気分的にも、からだの機能もいつまでも若々しさが保たれます。

そこで、わが弓道部では毎年5月から7月にかけて初心者を対象にした弓道教室を開講し広くその普及に努めています。勿論、初心者の方々に貸与する弓具も豊富に準備してお待ちしています。

いつでも、だれでも、一人でも楽しめる事のできる弓道を、皆さん始められませんか。

問い合わせ先 ☎932-2433 (中嶋)



柔道部

「目指せ 世界一の 柔道選手！」



弓道部

「弓道のススメ？」



現在、宇美町立武道館において「宇美町少年柔道教室」を毎週3回開催し、福岡刑務所玄風館道場では、一般社会人が毎日稽古に励んでいます。

子供たちに希望と勇気と正義の心を育成させる目的で発足した柔道部も歴史と伝統を重ね、平成16年9月には宇美町立武道館において「宇美町少年柔道教室創立40周年記念少年柔道大会」が盛大に開催されました。

また、毎年10月には「宇美八幡宮秋期奉納柔道大会」を開催し、宇美町から多くの選手が出場し、その他各種柔道大会にも積極的に参加して優秀な成績を収めています。

練習時間等は次の通りです。

毎週火・木・土曜日

時間

火・木曜日は
午後6時～

8時まで

土曜日は
午後5時～

6時30分まで

練習場所
宇美町立武道館